

Christian Corbeil
Directeur général

Option consommateurs

Christian Corbeil est directeur général d'Option consommateurs depuis janvier 2017. Avant d'occuper ce poste, il a été directeur des opérations, des services et des partenariats au sein de l'Association des diplômés de l'Université de Montréal (2016). M. Corbeil détient aussi plus de 5 années (2010-2015) d'expérience en accompagnement d'entrepreneurs ainsi qu'en développement d'entreprises coopératives. M. Corbeil est détenteur d'une maîtrise en science politique de l'Université de Montréal durant laquelle il a étudié au Mexique et aux États-Unis.